

Fitch mejora perspectiva de Vector tras cambios estructurales recientes

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

La agencia calificadora Fitch Ratings afirmó las calificaciones nacionales de riesgo contraparte de largo y corto plazo de Vector Casa de Bolsa en BBB+(mex) y F2(mex), respectivamente, mientras que la perspectiva de largo plazo se revisó a positiva desde estable; reflejo de la “mejora sustancial y sostenida de la rentabilidad” de la empresa.

En una nota, Fitch señaló que

los cambios estructurales en el modelo de negocios de Vector le permitieron a la casa de bolsa revertir sus resultados después de varios periodos de rentabilidad volátil y pérdidas en algunos años.

“Fitch considera que las mejoras en las métricas de rentabilidad de Vector deben probar su consistencia, pues el entorno operativo adverso continuará presionado por la crisis derivada de la propagación del covid-19 y presentará desafíos importantes en la mayo-

ría de los modelos de negocios de instituciones financieras”, explicó.

De acuerdo con el reporte emitido, la perspectiva positiva puede materializarse y las calificaciones pueden subir si Vector logra sostener la mejora de su rentabilidad en el mediano plazo.

Las calificaciones, explicó, “reflejan la franquicia moderada y marca reconocida en el sector de corretaje de valores e intermediación de divisas en México de la entidad, su modelo de negocio rela-

tivamente diversificado por línea de negocios con presencia local e internacional, y un apetito de riesgo disminuido mediante la limitación de la posición propia a estrategias más conservadoras que, a su vez, ha mostrado una mejora en la ejecución de la administración”.

Destacó que la rentabilidad de Vector exhibe una mejora significativa al cierre de 2019 y junio de 2020, después del cambio de estrategia en la posición propia que generaba volatilidad en sus ingresos y derivado también de la consolidación y crecimiento consistente de sus ingresos, principalmente en sus operaciones en el extranjero y la administración de activos. ■

CLAVES

Multimillonarios
Elon Musk, dueño de Tesla, superó a Mark Zuckerberg como la tercera persona más rica del mundo.

Rebasa
Según el Índice de Multimillonarios de Bloomberg, Musk contó ayer con un patrimonio de 111 mil 300 mdd, frente a los 110 mil 500 mdd del fundador de Facebook.